

MUSICA

El rock de La Fuga enciende la noche musical de Santander

El grupo de Reinosa presentó en el Palacio de Deportes su reciente trabajo 'Asuntos pendientes'

28.07.08 - SERGIO M.

La noche más espectacular con el mejor grupo de rock que ha dado Cantabria en los últimos años se asomó en la penúltima cita musical de la Semana Grande. La Fuga presentaba oficialmente ante el público de la comunidad su último y celebrado trabajo. Los creadores del popular 'P'aquí, p'alla', una especie de himno de la banda, completaban así un ciclo musical de dos años con su directo que ha supuesto tocar en La Magdalena, el Palacio de Festivales -con su trabajo acústico- y anoche en el Palacio de Deportes.

El cuarteto de Reinosa regresaba con su apasionado, intenso y divertido concierto para demostrar que La Fuga sigue teniendo en el directo un arma especial para saber conectar y encender la noche musical.

Sonaron los acordes de guitarra, el golpeo de las baquetas y la voz desgarrada de Rulo, y se finiquitaron los 'Asuntos pendientes' del grupo cántabro. La Fuga se fundió con el público local que respondía anoche a la cita en el Palacio. Una perfecta comunión entre la banda de Reinosa, uno de los grupos de referencia nacional en los últimos años, y sus seguidores. Más de seis mil personas asistieron al concierto que se inició sobre las diez y media de la noche. Los reinosanos desplegaron sobre el escenario su directo más personal y cercano, interpretando temas especiales, como el 'Primavera del 87', y dejando otras tantas sorpresas que sólo ocurren en una tierra mágica para ellos como es su Cantabria natal. El grupo de rock campurriano alternó la interpretación de algunos temas de su último trabajo, con las más míticas composiciones de sus ya doce años de trayectoria. Como siempre, Fito, Rulo, Nando y Edu se dejaron la piel en el escenario, alargando al máximo su directo como regalo especial, en un concierto potente. La próxima cita de los cántabros en su tierra será en Reinosa, durante las fiestas de San Mateo.



Miles de personas volvieron a responder a la cita con el grupo campurriano. / DANIEL PEDRIZA